

Fecha 05.07.2010	Sección Negocios	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

UN VISTAZO

Corrige Pemex fugas, pero le siguen robando

Cd. de México.- Pese a que las fugas y derrames en el sistema de distribución de productos refinados bajaron en los últimos 10 años, hay más robos en las instalaciones y en la cadena de distribución de Pemex, según su Informe de Responsabilidad Social 2009. Y aunque en el lapso se han invertido 25 mil millones de pesos para reducir el volumen de lo robado, en 2009 se detectaron 439 tomas clandestinas, detalla el reporte.

Alma Hernández

